

EXCELSIOR

Intento de Liberación de Presas Políticas, en Buenos Aires

BUENOS AIRES, 31 de octubre (EFE, AP y AFP).— Cinco guerrilleros intentaron liberar hoy a detenidas políticas, que se encuentran alojadas en la cárcel de mujeres de Olmos, cerca de La Plata, a 50 kilómetros de esta ciudad.

Al intentar ingresar por un muro del presidio, fueron descubiertos por un guardia del penal, produciéndose un intenso tiroteo, que, al parecer, no dejó víctimas. Los guerrilleros, huyeron.

Por otra parte, cinco bombas destruyeron hoy los domicilios de ejecutivos de "Laboratorios Lazar". Los artefactos causaron cuantiosos daños materiales y, hasta el momento, la policía no ha informado sobre posibles víctimas.

Las fuerzas guerrilleiras sufrieron uno de sus peores reveses la semana pasada, al ser abatidos 32 miembros de sus organizaciones, por fuerzas de seguridad, que en octubre dieron muerte a 87 guerrilleros.

El diario progubernamental *La Opinión*, informó que un dirigente de los "Montoneros" buscó asilo en la embajada de Venezuela, mientras que fue abatido en la ciudad de San Juan el secretario político de la organización peronista radicalizada, Francisco Segundo Alcaraz, quien intentó resistirse a un operativo policial de identificación, empleando una pistola y una granada de mano.

Las autoridades informaron que en otro procedimiento realizado en la ciudad de San Luis, fue localizado un depósito de armas, municiones y documentación de la misma organización.

Los observadores opinan que el clima de violencia y

los conflictos laborales, originados en empresas del Estado, que amenazan desbordar hacia la actividad privada, erosionan la imagen pública del gobierno militar y comprometen su eficacia para combatir el deterioro del salario real.

Un dato inequívoco de las dificultades económicas que padece la población, lo aportó el propio ministro de Economía, Martínez de Hoz, quien concurrió al plenario de obispos para formular explicaciones sobre los proyectos gubernamentales dentro de su área. Un matutino señala en su editorial de hoy que el ministro acudió para "evitar que la declaración del episcopado condene con demasiada dureza la difícil situación que vive la mayoría de la población".

Pero la inquietud laboral no parece disiparse, a pesar de las intimidaciones de la dictadura militar. A los conflictos de los trabajadores eléctricos y portuarios, aún sin resolverse, se les sumará las medidas de fuerza que promoverán los empleados de los bancos Nación y Central, que reúnen los sectores gremiales más radicalizados que, de acuerdo a fuentes responsables, solicitaron apoyo a los gremios de la construcción, metalúrgicos y textiles.

EL SOL DE MEXICO

¿Qué Pasa con Benedetto?

le Preguntan a Videla

BUENOS AIRES, 31 de octubre (AFP).— La Sociedad Argentina de Escritores (SADE) solicitó al presidente general Jorge Rafael Videla "el esclarecimiento de la situación por la que atraviesa el escritor Antonio Di Benedetto, detenido hace seis meses en Mendoza, al oeste de Buenos Aires.

La nota es suscrita por el titular de la SADE, Horacio Ratti, quien señala que "esta misma petición —dice— la realicé por escrito al señor ministro del Interior el 1° de abril y el 22 de junio, al señor gobernador de Mendoza, el 1° y el 6 de mayo y la ratifiqué personalmente a vuestra excelencia con motivo del almuerzo en la casa de gobierno, al que usted tuvo la gentil deferencia de invitarme".

Finalmente dice que "la SADE no necesita aquí su convicción acerca de las dotes intelectuales, morales y espirituales de Di Benedetto así como también de la seguridad de que el poder ejecutivo comparte la preocupación y la sensibilidad de los hombres de letras del país en la búsqueda de la urgente resolución que ponga término a esta angustiosa situación".

EL SOL DE MEXICO

Sospechan que Isabel Sacó Dinero de Argentina a Través de Graiver

BUENOS AIRES, 31 de octubre (EFE).— El "caso Graiver" está relacionado, al parecer, con la fortuna que amasó rápidamente la expresidenta argentina María Estela Perón, se comenta en círculos oficiales en Buenos Aires.

Según la agencia local "Prensa Argentina", de reciente aparición, vinculada con medios oficiales, buena parte de los "ahorros" de la expresidenta y los 16 mil millones de pesos viejos —unos 640 mil dólares— que por decisión del parlamento se le entregaron a Juan Perón cuando ejercía la primera magistratura, fueron girados al exterior a través de canales financieros del grupo Graiver.

David Graiver, muerto, al parecer, el pasado 7 de agosto en un accidente de aviación en México, invirtió los fondos en sus propias empresas, según las fuentes citadas y el despacho que "Prensa Argentina" distribuyó hoy entre sus abopados

locales.

Graiver habría adoptado esta decisión por consejo del entonces ministro de Economía, José Gelbard, un judío polaco —naturalizado argentino— que ahora ha perdido esa nacionalidad y sus derechos

Gelbard, a quien se calificó como "el autor del milagro económico argentino", acusado de malversación de fondos públicos recientemente por la expresidenta Perón en su confinamiento del sur del país, podría ser objeto de una investigación oficial, la cual se sumaría a las que ya pesan sobre él.

Diarios y revistas de Europa y de Norteamérica, que destinaron no hace mucho un espacio inusitado al "caso Graiver", aseguran que David Graiver irrumpió en la escena financiera argentina precisamente como brazo ejecutor de la actuación privada de Gelbard durante la gestión de éste como ministro de Economía.